

1. Platz für Balder

Gesangverein in Hofolpe erfolgreich

BALDE. (wp) Der Gesangverein Balde-Melbach trat am vergangenen Sonntag mit einem Erfolg die Heimreise vom Chorwettbewerb in Hofolpe an. War es den Sängerinnen und Sängern doch gelungen, in der gemischten Chorklasse G2a den 1. Platz zu erringen. Die Wertungsrichter Prof. Michael Schmoll und Thomas Bröcher sahen den Gesangverein

beim Klassensingen und beim Klassenehrensingen ganz vorne. Beim Höchsten Ehrensingen blieb man mit einem Punkt Rückstand auf Platz 2. Diese Bewertungen ergaben eine hohe Punktzahl und damit den Gesamtsieg in dieser Chorklasse. Chorleiterin Christine Uhl konnte sich zusätzlich noch über den Dirigentenpreis freuen.

WP

14.6.08